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第１６回卒業証書授与式式辞
門前東小学校 校長 浅見 淳一

長い冬も終わり暖かい日々が戻ってきました。櫛比の森の木々の芽も少しずつ膨らみ始め

ています。新しい春の息吹を感じる今日のよき日。門前東小学校を巣立ちゆく６年生の皆さ

ん，ご卒業おめでとうございます。

本日は，本校ＰＴＡ会長安田俊英様をはじめ，多数の

皆様のご臨席を賜り，第１６回卒業証書授与式を挙行で

きますことを心より感謝し，御礼申し上げます。

さて，卒業にあたり皆さんには，これまで皆さんを支

え励ましてくれた人たちのことを，今一度，思い出して

ほしいと思います。絶えず温かい愛情で包んでくださっ

たご家族，地域の皆様，そして先生方。こうした多くの

人たちのお蔭で，皆さんが今日の日を迎えられたのだと

いうことを忘れてはなりません。この一年，皆さんは，

最上級生として先頭に立ち，下級生を引っ張ってくれま

した。「みんなが笑顔の門前東小学校」を目指す姿は，

下級生にとって，「六年生のようになりたい」という立

派なお手本となってくれました。素晴らしかったです。

先日まで，北京にてオリンピック・パラリンピックが行われていましたね。日本の選手も

本当に頑張っていました。そんな中，４年前の平昌オリンピックに出場した輪島出身のスケ

ルトン選手，小口貴子さんが，先月，本校を訪れてくれました。まん延防止等重点措置の中，

皆さんとお話しすることは叶いませんでしたが，６年生に，ある言葉を残して帰られました。

それは，「信じ続ければ夢は叶う。目標を諦めないでほしい。」でした。

先日，皆さんは学級で，「将来の目標」を発表してく

れましたね。中学校では，その目標の達成を目指して頑

張ることになります。その過程においては，心も体も疲

れてしまうことがあるでしょう。そんな時は，門前東小

学校で頑張り抜いたことを思い出し，再起動してくださ

い。大切なのは，過程ではなく最後です。

さて，保護者の皆様，本日はお子様のご卒業，誠にお

めでとうございます。立派に成長したお子様の姿を見て，感慨もひとしおのことと思います。

彼らはこれから，困難にぶつかることが何度もあるでし

ょう。そんな時，彼らの支えとなるのは皆さんです。彼

らの成長を，優しく，温かく見守ってください。

１７名の卒業に当たり，職員一同，新たな門出を心か

らお祝い申し上げますとともに，保護者の皆様には，こ

れまで本校の教育活動にお寄せいただいたご理解とご協

力に，厚く御礼申し上げます。

卒業生のこれからの活躍を大いに期待し，また，幸多かれと祈念し，式辞といたします。

令和４年３月１８日 輪島市立門前東小学校長 浅見 淳一（内容は一部省略しています。）

禅の里 ３月２４日，この日の北國新聞朝刊に，猿山岬の雪割草が見頃に

なったという記事がありました（写真はその記事のもの）。２年生

以上の児童は，以前，猿山岬にて雪割草の苗を植えました。きっと

今，美しい雪割草が咲いているのだろうと思います。まだ観に行っ

ていない保護者の皆さん，見頃は４月上旬までだそうですので，是

非児童を猿山岬に連れて行ってあげて下さい。

そんな春の訪れが感じられるような暖かい日々が続いているこの

日，本校は，今年度の教育活動を修了しました。児童全員，４月か

ら新しい学年に進級します。これまで同様，「みんなが笑顔の門前

東小学校」を目指して，児童全員，力を合わせて頑張って欲しいで

す。保護者の皆様におかれましても，今後もこれまで同様のご支援

を，よろしくお願いいたします。

修了式の後，離任式を行いました。今年度は，６名の

教職員が門前東小学校を去ることになりました。

私は，河原田小学校へ異動します。４年間ありがとう

ございました。これまでいろんなことがありましたが，

保護者（と地域）の皆様のご支援・ご協力のおかげで，

本校の教育活動を，力強く推進することができました。

素晴らしい子供たちにも恵まれ，幸せな日々でした。

山岸亜紀子先生は，奥能登教育事務所に入り，指導主

事をすることになりました。本校にも来てくれるかも。

山本茂先生は，能登町の小木小学校と柳田小学校の２

校で勤務。外国語（英語）を教えることになりました。

水岡大和先生は，教員採用試験合格。新規採用教諭と

して，金沢の戸坂小学校で勤務することになりました。

黒詰大成先生は，能登町の松波中学校で勤務すること

になりました。（本校では機会がなかった）得意の体育を教えるそうです。頑張って下さい。

小森伸克支援員は，大屋小学校で勤務することになり

ました。本校では全学級がお世話になりましたね。

保護者の皆様におかれましては，これまで本当に力強

いご支援をいただきました。おかげで安心して教育活動

を行うことができました。本当にありがとうございまし

た。来年度からは，新たに鰐渕校長が率いる門前東小学

校をよろしくお願いいたします。

４年前に本校へ赴任したときは閲覧数が１９万アクセスでした。その後，頑張って記事を

作成してきました。現在は１０５万アクセス。これまでのご贔屓，ありがとうございました。




